

AGRADECIMIENTOS

Desde **SOMOS** queremos agradecer a nuestros votantes el incondicional apoyo y compromiso al proyecto de regenerar un sindicalismo inmovilista por otro dinámico, cercano, eficaz y transparente que esté al servicio de todos los trabajadores en la mejora de sus condiciones laborales.

A pesar de ello los resultados no han sido los que nos esperábamos. Los esfuerzos llevados a cabo solo han arañado la superficie de una realidad sindical y laboral que se encuentra en sus momentos más bajos: leyes laborales antiobreras, unas empresas cada vez más autoritarias y agresivas, subcontrataciones incesantes que amenazan el empleo estable y de calidad, y la sombra del desempleo crónico, están incidiendo sin contemplaciones, en una clase trabajadora cada vez más débil y atomizada.

Al margen de la realidad objetiva, no queremos ocultar nuestra responsabilidad en los errores cometidos en cuatro años de duro trabajo, críticamente debemos valorar las mejores maneras de persuadir y convencer. Afrontar nuevas estrategias de acción sindical que incidan mejor en el conjunto de los trabajadores. El cambio social es lento, tozudo, y en numerosas ocasiones regresivo; pero no debemos de perder la esperanza de seguir avanzando a pesar de las adversidades. Hay que hacerlo por conciencia, por responsabilidad, por honestidad y por dignidad.

En el transcurso de estos cuatro años pasamos de ser unos desconocidos a situarnos en el mapa sindical de la empresa, todo el mundo nos conoce y muchos aplauden nuestros objetivos. Nuestra labor ha sido esencialmente “periodística” y de denuncia, poniendo luz y claridad donde antes sólo había oscuridad, al tiempo que se ha buscado encauzar el malestar laboral dinamizando los Comités de Centro, órganos de representación soberana del conjunto de los trabajadores, y que entendemos deben estar a su servicio. Nuestra tarea no ha hecho más que empezar, queda mucho por hacer, nuevos horizontes por desbrozar y temores que suprimir; siendo fieles a nuestros principios de contar siempre con la opinión de los trabajadores, con independencia política, sin recibir subvenciones y sin liberados, trataremos de mejorar para seguir adelante, en una tarea que es de todos y a todos nos afecta.

Mucho ánimo a todos los trabajadores que apoyáis este proyecto que se denomina **SOMOS**, nuestro reconocimiento, aplauso y agradecimiento a todos los que nos habéis votado. **MUCHAS GRACIAS**. Seguimos trabajando.